

Les femmes aussi rénovent leur maison !

“ La révolution est en marche ”

Rénover est un mot très fort, un mot d'homme qui évoque inmanquablement des choses lourdes et trop physiques pour les femmes. Pourtant, le salon Rénover qui s'installe du 16 au 18 mars à la Porte de Versailles de Paris a décidé d'élargir son offre pour donner à ce monde de gros bras une touche de féminité. La révolution est en marche ...



Tous droits réservés Lilibricole
Crédit David Le Glanic pour Lilibricole

Pour rénover sa maison, il faut savoir bricoler et paraît-il que ce n'est pas une histoire de femme. Pourtant, la tendance est en train de s'inverser et aujourd'hui les fabricants de perceuses et autres outils s'intéressent de plus en plus aux femmes avec des produits bien plus maniables et parfois même esthétiques. L'édition 2012 du salon Rénover a justement décidé de mettre l'accent sur le bricolage au féminin. Pour cela, ils ont convié Lilibricole qui propose des ateliers ludiques pour apprendre aux femmes à tout faire elles-mêmes. Pendant les trois jours du salon, vous pourrez ainsi apprendre à fixer vos meubles de cuisine, poser du carrelage, préparer un mur ou encore changer vos prises.

Alors bien-sûr on ne confie pas encore aux femmes la tâche d'abattre une cloison ou d'isoler les combles mais il s'agit là d'un vrai tournant. Les femmes prennent en effet le pouvoir dans la maison au-delà des champs auxquels on les confine habituellement. La décoration, c'est bien mais elles ne veulent plus s'en tenir à cette action et pensent désormais l'habitat dans sa globalité, autant dans l'aspect technique qu'esthétique. Finalement, tout le monde prend conscience de l'importance de la maison au sens large et veut apporter sa pierre à l'édifice. C'est aussi pour cela que de plus en plus d'hommes s'intéressent quant à eux à la décoration. Et pour une maison solide, rien de tel qu'un partenariat homme/femme et cela depuis la construction même.

On remercie alors le salon Rénover d'ouvrir la voie aux femmes. Et qui sait, dans quelques années, on y rencontrera peut-être plus de femmes que d'hommes !